SEANCE DU 2/12/2023 COMPTE RENDU DU CONSEIL MUNICIPAL DES ENFANTS

Conseillers enfants présents :

Aline Arnould, Ezio Danthez, Ambre triboux, Léo Morby, Matteo Decaux, Amélie Barrière

Elus municipaux présents:

Mme Lefebvre, Mme Lowagie, Mme Afchain,

Secrétaire de séance : Hélène Afchain



Ordre du jour

- Devis et finalisation sacs à déjections
- Affiche pour le règlement des jeux
- QR codes et avancée du projet de promenade
- Questions diverses

- Devis et finalisation sacs à déjections

deux devis ont été fait pour 3 poubelles, Ils sont en cours de validation en mairie. Les 3 poubelles illustrées des 3 affiches des enfants seront placées sur la place de la mairie, à l'aire de jeux et à l'entrée de la sente au diable côté parking.

Le logo du CME sera ajouté aux illustrations. Cécilia s'en charge.

- Affiche pour le règlement des jeux

les informations ont été transmises et nous sommes en attente d'une réponse.

- QR codes et avancée du projet de promenade

Hélène avance sur l'informatisation des promenades et la création des QR code, elle ajoutera dans le lien un descriptif GPS. Nous avons récupéré toutes les promenades proposées. Le projet est en cour

Bilan du mandat

Le projet Visite du château a vu le jour. Les enfants ont rédigé un bel article pour le journal. D'autres verront le jour prochainement (poubelles/règlement des jeux), la page sur le site de la mairie est en construction ainsi que les Qrcodes des promenades.

La commission travaux n'a pas pu encore se réunir pour étudier la proposition d'Aline de pump track.

Questions diverses

- Les enfants proposent de placer une boite à idées à la mairie. Amélie amènera celle faite pour l'école en ajoutant le logo du CME.
- Les enfants expriment leurs inquiétudes sur les dangers d'enlèvements. Un échange a lieu où les adultes ont un discours rassurant et engagent les enfants à parler avec leurs parents des

procédures adaptées en cas de danger. Il est normal d'avoir peur, il ne faut pas céder à la panique et il est important de savoir comment réagir.

- Les collégiens se plaignent du manque d'abribus et d'éclairage pour attendre les bus. Ils se plaignent aussi des problèmes de transports : bus manquant, demande du chauffeur aux hulsétiens de descendre... un courrier sera fait par Hélène et proposé aux enfants élus pour envoi aux responsables des transports.

Il est demandé de communiquer à l'adresse suivante toute difficulté liée au transport en bus La Houssaye/collège de Tournan en mettant la mairie de La Houssaye en copie(mairie@lahoussayeenbrie.fr): k.andre@valbriard.fr

- Il est demandé aux enfants qui se représenterait pour continuer si possible : les enfants présents sont tous partant sauf Ambre.
- Les enfants élus seront invités au prochain conseil municipal des adultes le vendredi 15 décembre.

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 11h50 et un verre de jus de fruits est proposé aux enfants et parents présents, les membres de l'équipe municipal présents sont également conviés.

La prochaine date n'est pas fixée car de nouvelles élections auront lieu à l'école probablement en février (la date reste à définir) et une nouvelle équipe se réunira à la suite.